
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 194 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade,  

 Qual a situação atual do contrato da ciclovia? 

 Qual a porcentagem executada obra? 

 Em resposta ao requerimento 723/2021 foi alegado que a 

prefeitura possui parecer favorável para a obra, atualmente a 

prefeitura possui autorização do DER? Caso favorável favor 

enviar copias para essa casa de leis, juntamente com o 

parecer. 

JUSTIFICATIVA 

 

Questionamentos estão sendo feitos acerca da estagnação da obra 

ciclovia, em especial no trecho que se inicia juntamente com a rodovia SP 095, e segue até 

o bairro parque Florianópolis.   

 Esta obra é de extrema importância para os moradores dos bairros 

Florianópolis, Primavera, Pinheiros e capela Santo Antônio. Naquele trecho já aconteceram 

diversos acidentes envolvendo pedestres e ciclistas, e a ciclovia será muito benéfica. Outro 

ponto importante no projeto é a passarela sob a rodovia SP 095, que evitara diversos 

acidentes, vale ressaltar que a construção ainda não foi finalizada. Contudo se faz 

necessário informar a população acerca da obra. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 10 de junho de 2022. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de junho de 2022. 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


